

SAR de Bellavista dio un nuevo paso para su término definitivo

Servicio de Salud publicó licitación para finalizar el recinto de alta resolutivez, cuya construcción fue abandonada en 2020.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

El Servicio de Salud Valparaíso San Antonio (Ssvsa) publicó en la plataforma Mercado Público dos licitaciones para la construcción de los Servicios de Atención de Urgencia de Alta Resolutivez (SAR): SAR Diputado Manuel Bustos Huerta de San Antonio y el SAR Quebrada Verde en Valparaíso.

El SAR del Cesfam Bellavista presenta un avance del 68% en su construcción y las obras fueron abandonadas en 2020 por la empresa constructora.

Recientemente el proyecto recibió un aumento presupuestario de \$870 millones, destinado a cubrir costos adicionales y reparar daños causados por actos de vandalismo.

SERVICIOS

La inversión total en el SAR de Bellavista asciende a más de \$2.700 millones e incluirá laboratorio clínico, equipo de rayos X y ambulancia.

Según el Ssvsa, este

nuevo recinto permitirá descongestionar el Servicio de Urgencia del hospital Claudio Vicuña y será el segundo en la provincia de San Antonio, luego del SAR Néstor Fernández Thomas de Llole, inaugurado en noviembre de 2022.

El servicio de salud informó que la visita técnica a terreno se realizará el 10 de septiembre en calle Nueva Bruselas 1150, San Antonio.

REVALUACIÓN Y AJUSTES

El mes pasado el Ssvsa recibió la Recomendación Satisfactoria (RS) por parte del Ministerio de Desarrollo Social y Familia (Mideso) tras la revaluación de ambos proyectos de SAR, en conjunto con la reposición del acelerador lineal y la construcción de un búnker en el hospital Carlos Van Buren de Valparaíso.

La revaluación de los proyectos fue necesaria debido al incremento en los costos de construcción y gastos generales asociados al alza de pre-



EL SAR DE BELLAVISTA TENDRÁ LABORATORIO CLÍNICO, RAYOS X Y AMBULANCIA.

68

por ciento de avance presenta el Servicio de Alta Resolutivez, que ahora busca su conclusión definitiva.

cios en los mercados financieros. Este proceso, coordinado con la División de Inversiones del Ministerio de Salud, permitió ajustar los presupuestos para asegurar la

2.700

millones de pesos es la inversión total en el nuevo recinto de salud que tendrá el cerro Bellavista.

correcta ejecución de las obras.

“Estos proyectos son fundamentales para mejorar la atención de urgencia en nuestras comunidades. La construcción de los SAR

Quebrada Verde y Diputado Manuel Bustos Huerta de Bellavista no solo aliviará la carga en los hospitales de referencia, sino que también permitirá a los vecinos acceder a una atención más oportuna y cercana. Estamos avanzando en infraestructura de salud, con una inversión significativa que refleja nuestro compromiso con la salud pública”, comentó el director del Ssvsa, Cristián Gálvez López.